

INFORMATION

日 9月23日(木)
秋彼岸中日
時 13:00~14:00

宮城県内の緊急事態宣言が五月十一日まで延長され、全国的に感染者数が増加の一途をたどるなか、まだまだ慎重にならざるを得ないと判断して、春の法要を昨年同様、秋まで延期することに致しました。大人数での法要は難しい状態ですが、個別のお参りやご法事は変わらずお受けしております。ご希望の方はお問い合わせください。

今月のことば

如来とは、
私どもを生かしている
いのちのはたらきをいつ
如来は、
「あなたはあなた自身として
ちゃんとそこにいるよ」と、
声なき声をもって
よびかけている
孤野 泰存

京都、大谷専修学院の学院長の言葉です。私たちは自分で生きていると思うこともあ
るけれど、そこには「いのち」がはたらい
ているといいます。

「いのち」は、私のありのままを受けとめ
て、選ばず、嫌わず、見捨てないという願
いを持っている。

だから、他人とくらず、あせらず、あきら
めずに、自分自身をしたいこと、しなければ
ならないこと、できることをしていければと
思います。

せんだいそ そほう おんどうぼう
仙台組 組報『御同朋』紹介

宮城県北と仙台市内の真宗大谷派寺院で構成されている仙台組。ひとつの寺院ではできない間法の機会を増やしたり、寺院や門徒が横のつながりを持つたりできるご近所付き合いのような組織です。この仙台組から毎年発行されるのが組報『御同朋』。近くて遠いそれぞれのお寺の特色や、組内の行事報告、門徒会や坊守会などの活動も紹介されています。



今年度はコロナ禍での私たちの在り方をテーマに各寺院のご住職からアンケートを取り、お葬儀やご法事の様子をうかがったり、ご門徒のみなさんに向けたメッセージをいただいたりしてじっくりと何度も読み返せる内容となっています。ステイホームの折どうぞ手に取ってご覧ください

五月 同朋会

中止します

宮城県内への緊急事態宣言が延長されたことを受けて、同朋会の開催を中止します。皆様どうぞ健康と安全にご留意のうえお過ごしください。

『徳泉寺報』後記

今年も2つのテレビ局の情報番組で徳泉寺の桜が取りあげられました。『おうちで楽しむお花見』がテーマだったこともあり「奥様が最近新しいカメラを買ってInstagramを更新しています」と放送され、桜を見に来られたいろんな方に「それスか?新しいカメラは?」「奥さん、がんばってね」なんて声を掛けられ恐縮する毎日でした。